

# PlantaDoce.

Empresa

## Grifols ficha en Invitae a su nueva directora médica para América

La compañía española especializada en la producción de medicamentos derivados del plasma ha incorporado a su equipo a Lorena de la Peña, profesional con experiencia en la industria genética e investigación clínica.

A. Escobar  
28 nov 2022 - 05:00



Grifols ficha talento de la industria genética. El laboratorio farmacéutico español ha incorporado a Lorena de la Peña como nueva directora médica y de diagnóstico para América, profesional que procede de la compañía estadounidense Invitae.

De la Peña será la encargada del área médica y de diagnóstico para la *farma* en América, continente clave para Grifols, que concentra sólo en Estados Unidos **al 66% de su plantilla.**

La de diagnóstico es un área clave, pero que también se ha visto afectada económicamente. **Este departamento registró unos ingresos de 499,1 millones de euros en los nueve primeros meses,** lo que supone un descenso del 21% en comparación con

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-ficha-en-invitae-a-su-nueva-directora-medica-para-america>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

el mismo periodo de 2021. Excluyendo las pruebas puntuales de Covid-19 y el cribado del virus del Zika, el descenso fue del 3,5%, afectado por el *mix* de países y precios, según Grifols.

## **Grifols redujo un 21% sus ingresos en el área de diagnóstico hasta septiembre**

El nuevo fichaje de Grifols es licenciada en Biología por la Universidad Peruana Cayetano Heredia y cuenta con un doctorado en Bioquímica y Biología Molecular por la Universidad de Georgetown (Washington, Estados Unidos).

**Antes de recalar en Grifols, De la Peña ocupó el cargo de directora de asuntos médicos para las regiones de Europa, Oriente Próximo y África (Emea) de Invitae.**

Con anterioridad, De la Peña fue directora científica y directora de investigación clínica del grupo de investigación en cáncer de mama de Solti, grupo especializado en el diseño y ejecución de estudios clínicos a partir de la biología molecular de los tumores.

## **La compañía obtuvo un beneficio neto de 188 millones de euros hasta septiembre de 2022**

Grifols es una empresa española que opera una red de centros de donación en todo el mundo. La compañía transforma el plasma obtenido en medicinas esenciales para tratar enfermedades raras, crónicas y en ocasiones potencialmente mortales.

La farmacéutica española obtuvo un beneficio neto de 188 millones de euros hasta septiembre de 2022, lo que se traduce en un descenso del 30% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Esta caída se debe, principalmente, a los mayores costes financieros por la compra de su competidora Biotest.